





## PORTRAITS DE VOLONTAIRES



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD depuis 2019, qui rassemble des volontaires de plusieurs pays, pour réaliser des missions de Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable en Auvergne Rhône-Alpes. Les volontaires s'engagent sur une mission au sein d'une structure de l'ESS, tout en participant à un projet collectif interculturel, avec d'autres volontaires, visant à mettre en œuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

Initialement mis en œuvre sur le Grand Lyon, le projet PrODDige est répliqué depuis 2022 dans la Drôme et la Loire, où il est coordonné localement par les associations ADOS et UFCV42.



Ma devise: ETRE BIEN ENTOURE"

#### Ma mission à l'association VRAC

L'association VRAC Drôme a pour objectif de permettre l'accès du plus grand nombre à des produits de qualité issus de l'agriculture paysanne/biologique/équitable à des prix bas, grâce à la réduction des coûts intermédiaires (circuits-courts) et superflus (limitation des emballages).

Ma mission: Mettre à disposition de la population des produits BIO pour en faciliter l'accessibilité.

#### Mon projet de groupe

L'équipe: 6 volontaires (France, Bénin) Thématique: Alimentation durable ODD concernés: ODD 2 / ODD 10

Actions prévues: sensibiliser sur l'alimentation de qualité, aider à cuisiner de nouveaux produits

# **VICTOR GROUSSON**

**Originaire de FRANCE (Drome)** 

## Tes motivations pour rejoindre PrODDige?

Retrouver une dynamique dans un cadre de vie stable et aussi le coté relationnel du Service Civique, je voulais rencontrer d'autres personnes

## Ton parcours d'engagement ?

J'ai rejoins le projet en cours après avoir rencontré Margot (chargée de mission à ADOS) qui m'en a parlé. J'ai rejoint le groupe un peu en retard et j'ai sauté sur l'occasion pour me remettre dans la vie active car le projet me plaisait.

## • Et après?

Je vais poursuivre une formation dans l'informatique qui a été mise en pause.

#### Un étonnement interculturel

OUI, en positif. J'ai découvert que le Bénin avait un esprit de communauté plus important, par exemple là-bas, ils parlent à tout le monde dans le bus!

Propos recueillis par Fatimata SALL



















imagineo inferiores ESD AGIR ENSEMBLE





















